



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL PARA EL ACCESO A LAS INSTALACIONES DE LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA, COMUNICACIONES Y TRANSPORTES

1. ¿Quién es el responsable de tratar sus datos personales?

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), a través de la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales, con domicilio en Calzada de las Bombas 421, Edificio 1, Sección Oficinas, Colonia Girasoles, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04920 en la Ciudad de México, es la unidad administrativa responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione al momento de registrar su acceso a los inmuebles, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPSO) y los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público. El presente aviso de privacidad tiene como finalidad informar los alcances y condiciones generales del tratamiento de los datos personales que recabe la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales.

2. ¿Qué datos personales se recabarán y para qué finalidades?

Los datos personales que serán recabados son:

- Nombre;
- Firma;
- Razón social que representa;
- Número de placas, marca y color de su vehículo;
- Tipo, marca y número de serie del equipo de cómputo, e
- Imágenes de video.

Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades:

- Mantener el control de las entradas y salidas de las personas que ingresan a estos edificios públicos, cuyo tratamiento forma parte de las medidas de seguridad adoptadas al interior de la dependencia.
- Preservar la seguridad de las personas y las instalaciones.

3. Medios y/o fuentes de obtención de los datos personales

Medios de obtención	Datos personales
De manera presencial, en el domicilio de Avenida Universidad 1738, Colonia Santa Catarina, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04010 en la Ciudad de México.	 Nombre; Firma; Razón social que representa; Número de placas, marca y color de su vehículo; Tipo, marca y número de serie de equipo de cómputo, e Imágenes de video.



AVISO

	-
De manera presencial, en el domicilio de Calzada de las Bombas 411, Colonia Los Girasoles, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04920 en la Ciudad de México.	 Nombre; Firma; Razón social que representa; Número de placas, marca y color de su vehículo; Tipo, marca y número de serie de equipo de cómputo, e Imágenes de video.
De manera presencial, en el domicilio de Calzada de las Bombas 421, Colonia Los Girasoles, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04921 en la Ciudad de México.	 Nombre; Firma; Razón social que representa; Número de placas, marca y color de su vehículo; Tipo, marca y número de serie de equipo de cómputo
De manera presencial, en el domicilio de Avenida Coyoacán 1895, Colonia Acacias, Código Postal 03240 en la Ciudad de México.	 Nombre; Firma; Razón social que representa; Número de placas, marca y color de su vehículo; Tipo, marca y número de serie de equipo de cómputo.
De manera presencial, en el domicilio de Boulevard Adolfo López Mateos 1990, Colonia Tlacopac, Alcaldía Álvaro Obregón, Código Postal 01049 en la Ciudad de México.	 Nombre; Firma; Razón social que representa; Número de placas, marca y color de su vehículo; Tipo, marca y número de serie de equipo de cómputo, e Imágenes de video.
De manera presencial, en el domicilio de Avenida Insurgentes Sur 1089, Colonia Noche Buena, Alcaldía Benito Juárez, Código Postal en la Ciudad de México.	 Nombre; Firma; Razón social que representa; Número de placas, marca y color de su vehículo; Tipo, marca y número de serie de equipo de cómputo, e Imágenes de video.
De manera presencial, en el domicilio de Miguel Ángel de Quevedo 338, Colonia Santa Catarina, Alcaldía Coyoacán, Código Postal 04010 en la Ciudad de México.	 Nombre; Firma; Razón social que representa; Número de placas, marca y color de su vehículo; Tipo, marca y número de serie de equipo de cómputo.





Correo electrónico, mediante la cuenta:
control accesos@sct gob my

- Nombre;
- Número de placas, y
- Marca y color del vehículo.

4. Transferencia de datos personales

La SICT no realizará transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, o bien se actualice alguno de los supuestos señalados en los artículos 22, 66 y 70 de la LGPDPPSO, así como, artículo 36 de los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público, en las que no se requerirá de su conocimiento.

5. Fundamento para el tratamiento de sus datos personales

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en lo establecido en los artículos 3, Apartado A, Numeral III, Inciso C y 29, fracciones IX y X, del Reglamento Interior de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (DOF. 29-01-2024), y Numeral 7, Apartado VI, de los "Lineamientos de Seguridad, Control de Accesos y Estacionamientos", estatuto normativo de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (Normateca Interna SICT Mayo-2019).

6. ¿Dónde puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad de datos personales?

Usted puede ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de esta Secretaría, ubicada en Av. Universidad 1738, Edificio B, Primer Piso, Colonia Santa Catarina, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04010, Ciudad de México, con número telefónico 55-57-23-93-00, extensión 30206 o bien, a través del correo electrónico om_utransparencia@sict.gob.mx.

Asimismo, usted podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, en donde señale como sujeto obligado a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes; disponible en: http://www.plataformadetransparencia.org.mx.

En caso de cualquier duda y/o comentario sobre los derechos ARCO podrá comunicarse a la Unidad de Transparencia de la SICT, o bien, enviar un correo electrónico a las direcciones antes señaladas o comunicarse al Tel-INAI: 800-835-43-24.

7. Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral y medios para comunicar a los titulares de los datos personales los cambios realizados al aviso de privacidad.

El presente Aviso de Privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones. En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, se hará de su conocimiento a través de la página de internet <a href="https://www.sct.gob.mx/transparencia-sct/proteccion-de-datos-personales/proteccion-de-datos





<u>integrales/</u>, así como en la oficina de la Unidad de Transparencia, Av. Universidad 1738, Edificio B, Primer Piso, Colonia Santa Catarina, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04010, Ciudad de México.

8. Portabilidad

El ejercicio del derecho a la portabilidad no es compatible con el tratamiento de datos personales y finalidades que se señalan en el presente aviso de privacidad.

Ciudad de México, a 20 de mayo de 2024.

Aprobado por el Comité de Transparencia de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes mediante Resolución CT/SO20/20.05.24/01 de la Vigésima Sesión Ordinaria Electrónica celebrada el 20 de mayo de 2024.

Emisión: 13 de marzo de 2023.